



Un estudiante de Salamanca, seleccionado para trabajar en Mediatek Labs en Cambridge

R.D.L. | SALAMANCA

El estudiante de ingeniería de la Universidad de Salamanca Alberto González es uno de los diez seleccionados para trabajar en las instalaciones de Mediatek Labs en Cambridge (Reino Unido), gracias a la primera edición internacional del programa Lab de Telefónica.

Los jóvenes se incorporarán a proyectos relacionados con las áreas de Internet de las cosas y de dispositi-

tivos 'wearables' con soporte de las tecnologías y plataformas de la compañía, según informaron fuentes de Telefónica.

Esta iniciativa supone una importante apuesta por la capacidad de innovación y emprendimiento de los estudiantes españoles y marca un antes y un después para la iniciativa Labs, de Telefónica, ya que, por primera vez, desarrolla una de estas células de innovación fuera de España.